

Está todo listo para instalación del Parlamento Infantil 2013



- Los 25 diputados infantiles representarán a los ciudadanos quintanarroenses de los 15 distritos electorales y de los municipios del estado.

Chetumal, Quintana Roo a 26 de abril de 2013.- El diputado Manuel Aguilar Ortega, presidente de la Gran Comisión del Congreso del Estado informó que todo se encuentra prácticamente listo para el desarrollo de la Sesión Solemne del Tercer Parlamento Infantil de Quintana Roo, el próximo martes 30 de abril en el Recinto Legislativo.

Aguilar Ortega explicó que el lunes 29 de abril, se realizará una junta previa para elegir a los tres integrantes de la Mesa Directiva que presidirá la sesión solemne del Parlamento Infantil. Además, se sortearán los nombres de los diputados infantiles que subirán a tribuna, para exponer puntos de vista sobre la problemática de los derechos de las niñas y los niños, y de su entorno social.

Este domingo arribarán los diputados infantiles provenientes de los municipios y distritos de Bacalar, José María Morelos, Felipe Carrillo Puerto, Tulum, Solidaridad, Lázaro Cárdenas, Cozumel, Benito Juárez e Isla Mujeres; quienes llegarán a Chetumal acompañados de sus familiares.

En el evento participarán los diputados integrantes de la XIII Legislatura, así como los padres de familia, maestros, autoridades de los tres niveles de gobierno, empresarios, representantes de organizaciones civiles, estudiantes de diversas escuelas de la ciudad y ciudadanos en general.

El presidente de la Gran Comisión agregó que las niñas y niños serán concentrados en un hotel sede en la capital del Estado, donde se han programado



2º Parlamento Infantil

“Diputado Infantil por un Día”

una serie de actividades educativas y recreativas, como la visita al Planetario “Yook’ol Kaab” y una visita guiada por los Murales del Congreso del Estado.

También habrá un desayuno en la Casa de Gobierno, que el titular del Poder Ejecutivo Roberto Borge Angulo ofrecerá a los diputados infantiles y a sus familiares, en el marco de los festejos del Día del Niño.

En la edición 2013 del Parlamento, participarán 15 niñas y 10 niños como diputados infantiles propietarios representantes de los distritos electorales y de los municipios del estado.

Esta es la tercera ocasión en la que las niñas son mayoría en el Parlamento Infantil. En la primera edición celebrada en 2011, fueron 15 niñas y 10 niños los designados como diputados infantiles. En la segunda edición llevada a cabo en 2012, se incrementó a 18 el número de niñas que participaron como diputadas infantiles, mientras que la cifra de niños disminuyó a 7.

26 de abril de 2013

